

Efraín Ramírez López.

Tema:

El uso desmedido del teléfono celular en niños en edad de nivel educativo preescolar.

Las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) en la actualidad son dispositivos que han configurado nuevas formas de interacción social, existen diversos, tales como: Tablet, Relojes inteligentes (Smart watch), Pantallas Smart T.V, equipos de cómputo, etc. cada uno con funciones específicas, pero el que más ha sido comercializado, es el teléfono celular, que con el paso del tiempo ha evolucionado y cada vez son más funciones las que realiza, brindando mayor aprovechamiento para sus usuarios, por lo tanto hoy en día, además de la función natural que es la de servir como medios de comunicación, también son oficinas ambulantes, herramientas de trabajo y espacios de entretenimiento, por lo que existe la opción de tener interconectividad a la red y de esa forma interactuar en las redes sociales, descargar juegos y visualizar material video gráfico, así como tener acceso a las plataformas digitales privadas. Lo preocupante es que, bajo este contexto, el uso de dicho dispositivo móvil, se ha popularizado y el empleo de ellos, no solo es por parte de los adultos, sino que también en los niños, siendo los padres de familia que, en el afán de controlarlos y entretenerlos, para evitar la responsabilidad del cuidado de sus hijos, se los proporcionan, lo peor es que muchas veces sin la supervisión y administración del tiempo para su uso.

Cabe mencionar que este fenómeno se está presentando con frecuencia en niños en edad preescolar (3 a 6 años), siendo esta una etapa plena para su desarrollo cognitivo y físico, por lo tanto, al facilitar el uso del celular por parte de los padres de familia, por grandes lapsos de tiempo, estos sin ser conscientes, están coadyuvando a disminuir la capacidad creativa, de descubrimiento y asombro por parte de los infantes, además fomentando una vida sedentaria, que evita el contacto con la naturaleza y la interacción social.

¿Cuáles son las principales consecuencias que tiene el uso desmedido del celular en niños en edad preescolar?

¿Por qué limitar el acceso a los niños de la TIC?

¿Cuáles son las causas del abuso de las TIC's?

¿Es bueno saber el daño silencioso en niños y el exceso de la tecnología?